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王瀚副校长参加英国驻华大使馆与英中贸易协会
科技学术商务交流会。5月20日，王瀚副校长应英国驻
华大使馆与英中贸易协会的邀请参加了“科技学术商
务交流会”。王瀚副校长向外方重点介绍了我校在涉
外法律人才教育培养等教育研究领域的专长和特色，
并探讨了双方在师生交流培养、合作举办国际学术会
议和开展学术研究等方面合作的可能性。

台湾前法务部部长廖正豪先生一行访问我校。5
月26日，贾宇校长亲切接见了来校访问的学校荣誉教
授、台湾前法务部部长、向阳公益基金会财团法人、法
学家廖正豪先生与福建省漳州市、三明市台商协会常
务副会长谢铭洋先生。随后，廖正豪先生为我校师生
做了题为“我的刑事政策与扫黑经验”的讲座，并赠送

了《六法全书》等100余册图书。
校党委书记宋觉会见中国驻马来西亚大使黄惠

康。5月27日，我校客座教授、兼职博士生导师、中国驻
马来西亚特命全权大使黄惠康博士陪同马来西亚总理
纳吉布一行访华。期间，黄惠康一行造访了学校，校党
委书记宋觉会见了黄惠康大使并向其颁发了兼职博士
生导师聘书，副校长王瀚教授陪同会见。

“首届美中动物保护法国际研讨会”在休斯顿举
行。6月5日，以“加强动物保护立法和执法，促进世界
生态保护进程”为主题的“首届美中动物保护法国际研
讨会”在休斯顿大学城中校区举行，会议由美国休斯顿
大学、中国西北政法大学和美国南德州法学院联合主
办。开幕式上，我校校长助理汪世荣教授代表主办方
致辞。

学校11项课题获2014年度国家社科基金项目立
项资助。6月16日，全国哲学社会科学规划办公室公布
了2014年度国家社科基金立项名单，我校共有11项课
题获得立项资助，其中重点项目1项，一般项目7项，西
部项目3项，总数位列陕西省第三位，且重点项目的立
项取得了突破。

学校作品获得“创青春”陕西省大学生创业大赛银
奖。6月23日，由陕西省委高教工委、共青团陕西省委、
陕西省学联、西安高新区管委会共同主办的2014西安
高新“创青春”陕西省大学生创业大赛落下帷幕。此次
大赛，我校共报送了11件作品，经过激烈角逐，最终获
得一银四铜的好成绩。

贾宇校长会见韩国驻西安领事馆总领事全哉垣。
6月24日，校长贾宇与韩国驻西安领事馆总领事全哉垣
进行了友好的会谈。贾宇校长提议我校与三星集团开
展校企结合教育模式，以“订单式学生培养方案”，将我

校优秀人才输入到三星集团。并期待领事馆在校企合
作中发挥更多作用。会谈前，在学校还召开了由学校
韩国法研究所和韩国西江大学法学研究所共同主办的

“中国企业法制的现状与展望”国际学术研讨会。
学校精彩亮相第四届陕西高等教育博览及招生咨

询会。6月25日，学校参加了西安曲江国际会展中心第
四届陕西高等教育博览会暨招生咨询会。并在雁塔校
区、长安校区举办了校内校园开放日招生咨询工作。

韩国忠北大学法学院张锡天一行来学校游学。6
月26日，由韩国忠北大学法学院副院长张锡天教授带
队的一行35人的访问团来我校游学。我校经济法学院
院长强力教授应邀以为游学团做了《中国金融体系与
金融法律制度》的专题讲座。

台湾政治大学法学院副院长王文杰一行来我校进
行学术交流。7月2日，台湾政治大学法学院副院长王
文杰教授率该校在职专修班的28名学员来我校进行学
术交流。我校民商法学院副院长张翔教授应邀为在职
专修班的学员们做了一场主题为“独立成编的侵权责
任法与民法典体系”的学术讲座。

学校师生获得韩国K-POP预选赛多个奖项。7月
4日，由韩国驻西安总领事馆和西安广播电视台主办的

“2014 K-POP World Festival预选赛”在西安曲江
广电中心举行，我校民商法学院教师谢鹏远博士取得
大赛银奖，我校经济学院13级学生冉璪婕获得大赛特
等奖，并获得赴韩参加决赛的资格。

学校2014年暑期“三下乡”社会实践活动出征。7
月10日，我校2014年大学生志愿者暑期“三下乡”社会
实践出征仪式在长安校区举行。校党委委员、纪委书
记李邦邦与相关部门的负责人及各学院暑期社会实践
项目的负责老师、各分队学生等200余人参加了大会。

6月13日，由校友总会、校友工作办公
室主办的第四届校友论坛在长安校区图书
馆二楼报告厅隆重举行。来自不同学院和
专业的400 余名在校学生参加了论坛。学
校副校长王瀚教授出席论坛并致辞。

本次论坛的宗旨是凝聚智慧，展示风
采，促进合作，发展共赢。

校友总会邀请到上海市君成律师事务
所合伙人、1980级研究生校友余向栋；广西
大泽联合商业有限公司董事长、广西南国路
标管理咨询公司董事长、西北政法大学“大
泽奖学金”设立人、1988 级校友聂峰辉；香
港张世文蔡敏律师事务所律师、1988 级校
友陈海涛；广东海埠律师事务所管理委员会
首席律师、西北政法大学“圆梦助学金”设立
人、1993级校友孔亚楼，以及兰讯时代科技
有限公司总经理、1998 级校友罗平等五位
优秀校友，返回母校，用自己的切身经历和
经验，给同学们做了一个有关认真学习、勤
奋工作和精彩生活的讲座。

会议由校友总会秘书长、校友工作办公

室主任孙学龙主持。
论坛开始前，王瀚副校长发表致辞，他

代表学校全体在校师生对校友们的到来表
示最热烈的欢迎。他说，校友论坛为校友与
母校、校友与在校学生之间搭建起了最为直
接的沟通和交流的桥梁，能让在校学子在走
出校园之前更多的了解到从事相关工作的
经验和要求，及时调整方向、夯实基础。校
友们的这些经历和感悟，对在校学生坚实的
踏上未来之路一定会有所启迪和借鉴。他
还简要介绍了学校近年来在教学科研、学科
建设及人才培养方面取得的成绩。

随后，五位校友先后发表精彩的演讲。
他们充满感情的回忆起了当年在政法园求
学时的那段快乐而又不无艰辛的难忘时光；
回忆起了创业路上的辛苦和坎坷经历；同
时，也和在场的学弟学妹们共同分享了成功
的经验。这些宝贵的经验，都为在校学子以
后立足社会、在社会中打拼提供了最好的借
鉴。

最后，王翰副校长对校友们的演讲给予
了精彩的点评。

在和学生们的互动交流环节，现场学
生积极提问，校友们争相解答，气氛再一
次推向高潮。在回答完同学们第三次的

“最后一个问题”后，论坛圆满结束。学生
们意犹未尽，又纷纷围到了校友们的身
边，说不完的话、问不完的问题，恨不得把
自己想要了解的事情一股脑都提出来。

活动持续了3个小时，校友们没有丝毫
疲惫和倦怠，却希望我们能转达这样一层意
思：随时听候母校召唤，为母校服务再辛苦
都值得！

7月2日至4日，西北政法大
学校长、校友总会会长贾宇教授
应邀参加了在青岛举办的大检
察官研讨班。在青期间，贾校长
亲切看望了在青岛工作的部分
校友并与校友们进行了座谈。

在 7 月 3 日的见面会上，贾
校长向校友们介绍了学校近期
发展以及校友工作的开展情况，

细心询问了校友们在青岛的工
作及生活情况，希望大家能在自
己的工作领域取得更大的成绩，
同时欢迎大家回母校，为母校的
发展尽一份力。青岛校友会会
长李国友代表青岛校友致辞，感
谢贾校长能够在百忙之中抽出
时间看望大家，并介绍了青岛校
友会的人员构成及工作开展情

况，汇报了青岛校友学习、工作
及生活情况，同时，对母校的发
展也提出了很多建议。见面会
上，贾校长充分肯定了青岛校友
会这几年所做的工作，并殷切希
望在各位校友的共同努力下，不
断扩大规模、丰富校友会功能，
与母校共同发展。

参加大检察官研讨班学习的
河南省人民检察院检察长、1979
级校友蔡宁以及青岛大学法学院
院长、1979级校友董和平一同参加
了座谈。 （青岛校友会供稿）

校 内 要 闻

第四届校友论坛在长安校区召开

贾宇校长看望青岛校友贾宇校长看望青岛校友

学校参加第四届陕西高等教育博览及招生咨询会学校参加第四届陕西高等教育博览及招生咨询会

6月2日，原经贸系
2000 级市场营销专业
校友在毕业十年后重返
母校，并为母校认购松
树一颗。

7月5日，1980级政经班校友在毕业30年后再聚政
法园，党委书记宋觉参加了校友座谈会并致辞。


